



Ehre in Urkunden-Form

HERSBRUCK – „Den Ehrentitel Alt-Stadtrat gibt es leider nicht“, bedauerte Bürgermeister **Robert Ilg** bei der Auszeichnung für **Günther Langheinrich** (Mitte). Er erhielt zusammen mit dem amtierenden Stadtrat **Norbert Thiel** (rechts) die kommunale Dankurkunde des Bayerischen Innenministers **Joachim Herrmann**. Robert Ilg listete auf, in welchen Gremien Günther Langheinrich zwischen 1996 und 2014 als Mandatsträger für sein Hersbruck tätig war: im Stadtrat, im Hauptverwaltungsausschuss, im Bauausschuss und im Ferienausschuss, als Rat im Zweckverband Sparkasse, im Personalgremium und in der Zukunftswerkstatt. Außerdem war Günther Lang-

heinrich Sprecher des Freien Rathausblocks. Der Ehrenvorsitzende des FRB ist immer noch Seniorenbeauftragter in Hersbruck und genießt in der Bevölkerung großen Respekt. Seit 1996 gehört Norbert Thiel zum Stadtrat. Er war und ist Mitglied in mehreren Ausschüssen (Bau, Kultur, Ferien), vertritt die Stadt im Schulverband und im Zweckverband Sportzentrum und gehört zum Sprecherteam seiner Fraktion. Robert Ilg würdigte zudem Norbert Thiels Kompetenz im Bauwesen und sein außerordentliches Engagement bei der Feuerwehr. Im Namen aller Stadträte sprach der Bürgermeister beiden Geehrten Glückwünsche aus.

Foto: J. Ruppert